

Pour la première fois, une mission médicale de Cuba au Togo



La Havane, 13 avril, (RHC).- Un groupe de 11 coopérants cubains de la brigade internationaliste Henry Reeve s'est rendu ce dimanche au Togo.

C'est la première fois que ce petit État africain reçoit une mission médicale cubaine.

Cette brigade, formée de généralistes, de spécialistes en épidémiologie et d'infirmiers spécialisés en désastres naturels et en épidémies contribuera aux efforts des autorités sanitaires togolaises pour enrayer la pandémie du nouveau coronavirus.

Peu avant son départ, le Dr Miguel Gómez, à la tête du groupe, a déclaré à la station Radio Guama qu'il assumait la nouvelle tâche avec intégrité et responsabilité.

Il a signalé que lui et ses confrères se sont engagés à représenter dignement la qualité de la médecine cubaine.

A ce sujet, Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a salué ce lundi la qualité des relations bilatérales avec le Togo.

«C'est la première fois qu'une brigade médicale cubaine apporte son appui au Togo. C'est un engagement de Cuba envers un pays avec lequel nous avons des liens historiques d'amitié et de solidarité», a déclaré le chef de la diplomatie cubaine à Republicoftogo.com.

«Les médecins cubains ont acquis une longue expérience de lutte contre les épidémies, notamment contre la fièvre Ebola en Sierra Leone.

Le Togo compte un nombre limité de malades. 76 cas comptabilisés à ce jour.

Lomé et La Havane sont liés par une série de traités bilatéraux : accord-cadre de coopération économique, commerciale, technique, scientifique, culturelle et sociale et commission mixte», rappelle l'article de Republicoftogo.com

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/219630-pour-la-premiere-fois-une-mission-medicale-de-cuba-au-togo>



Radio Habana Cuba